



**KPU SIAP JALANKAN PUTUSAN MK**  
**Verifikasi Ulang Tak Ganggu Tahapan Pemilu**

**YOGYA (KR)** - KPU Kota Yogya mengaku siap menjalankan keputusan Mahkamah Konstitusi (MK) terkait verifikasi faktual bagi parpol lama atau peserta Pemilu 2014. Verifikasi ulang yang akan dilakukan itu pun dipastikan tidak akan mengganggu tahapan Pemilu 2019.

Ketua KPU Kota Yogya, Wawan Budiyanto, mengaku sudah mendapat informasi terkait putusan MK tersebut. Hanya, dari sisi regulasi pihaknya masih menunggu instruksi dari KPU RI. "Kalau dari sisi kesiapan, insyaallah tidak ada persoalan. Tapi kami perlu menunggu langkah KPU RI nanti seperti apa untuk menindaklanjuti putusan MK," ungkapnya, Jumat (12/1).

Sampai sejauh ini, parpol lama atau yang pernah mengikuti Pemilu 2014 hanya diverifikasi secara administratif. Sedangkan verifikasi faktual hanya dilakukan bagi parpol baru yang belum pernah mengikuti proses pemilu. Verifikasi faktual tersebut berupa meneliti kesekretariatan, keterwakilan pengurus perempuan 30 persen serta keanggotaan.

Wawan menjelaskan, proses verifikasi faktual bagi parpol baru sudah diselesaikan. Tahap pertama menyasar Partai Perindo dan PSI, serta tahap kedua Partai Garuda dan Partai Berkarya. "Ketika akhirnya parpol lama juga harus diverifikasi faktual maka kami siap. Waktunya masih mencukupi dan sebelumnya juga sudah kami simulasikan durasinya. Kami juga tidak akan menambah personel, cukup melibatkan semua petugas kesekretariatan," imbuhnya.

Total ada 12 parpol lama peserta Pemilu 2014. Masing-masing ialah PDIP, PAN, Gerindra, PKS, Golkar, PPP, NasDem, Demokrat, Hanura, PKPI, PBB, dan PKB.

Sementara Ketua DPC PDIP Kota Yogya, Danang Rudiatmoko, mengaku siap untuk diverifikasi secara faktual. Menurutnya, sejak awal partainya telah menyiapkan langkah jika di tengah tahapan pendaftaran harus diverifikasi ulang. "Kapan pun petugas KPU akan hadir ke kantor kami, akan kami sambut. Termasuk juga ketika akan terjun mengecek anggota kami," akunya.

Hal sama juga diungkapkan Ketua DPD PAN Kota Yogya, Heru Puerwadi. Sejak penyerahan berkas pendaftaran ke KPU, pihaknya sudah mempersiapkan jika harus diverifikasi faktual. Dari sisi keterwakilan perempuan, kesekretariatan serta keanggotaan, seluruhnya sudah sesuai dengan sistem informasi partai politik (sipol). **(Dhi)m**

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditanggapi
<input type="checkbox"/> Positif	<input type="checkbox"/> Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Diketahui
<input type="checkbox"/> Netral	<input type="checkbox"/> Biasa	<input type="checkbox"/> Jumpa Pers

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005